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Sospeso lo sciopero previsto per oggi
i lavoratori di Gaia restano...in attesa

Colleferro. Un comunicato stampa dei responsabili di zona della Fp Cgil “Raffica” di punti all’odg
nella seduta del consiglio
comunale di Colleferro 

COLLEFERRO - In queste
ore il presidente del consiglio
coumnale di Colleferro Remo
Paniccia ha comunicato a tutti
i membri della civica assise la
convocazione del consiglio
comunale per le ore  17,00
di  Giovedì 16 Luglio  prossi-
mo,  per trattare gli argomen-
ti indicati nel seguente ordine
del giorno. 

1. Comunicazioni del Sin-
daco;  2. Risposta ad interroga-
zioni.

3. Ratifica delibera G.C. n.
245 del 9 Luglio 2009: “Appro-
vazione Progetto esecutivo
realizzazione marciapiedi in Via
Roma. Contributo Regiona-
le. Variazione di Bilancio”.

4. Ratifica delibera G.C. n.
246 del 9 Luglio 2009: “Rifa-
cimento P.I. quartiere S. Bar-
bara –  Presa atto finanzia-
mento Regionale.  

Affidamento incarico a pro-
fessionista per redazione  pro-
getto definitivo. Variazione
di Bilancio”. 

5. Proposta di attivazione
Accordo di Programma per
intervento di recupero urbani-
stico in Via  degli Esplosivi.
Soc. Immobiliare Roma Spa e
Soc. Immobiliare Leonardo
Spa. 

6. Piani Insediamenti Produt-

La Protezione Civile “Ippogrifo” accorse subito in aiuto di quella comunità in provincia de L’Aquila colpita dal grande terremoto

Una visita guidata al centro lepino e successivamente un momento di svago con “Sport sotto le Stelle 2009”
Sant’Eusanio in visita a Segni

SEGNI - Nella giornata di ieri una
folta delegazione di cittadini ed
amministratori del Comune di San-
t’Eusanio Forconese (Aq) ha visita-
to la città di Segni.

Il legame tra le due comunità è
nato nelle primissime ore dopo il
catastrofico sisma che il 6 Aprile
scorso ha sconvolto buona parte del-
l’Abruzzo. A Sant’Eusanio Forcone-
se la prima ad intervenire è stata
proprio la Protezione Civile di Segni
“Ippogrifo” e da quel giorno gli aiuti
ed i sostegni a quella comunità non
sono mai cessati.

La visita di ieri è stata una sorta di
“ringraziamento”, assolutamente
non necessario, per quel tipo di rap-
porto esclusivo che lega indelebilmen-
te chi ha bisogno di aiuto ai suoi
soccorritori.

Ad accogliere gli ospiti, oltre alla
Protezione Civile, anche l’Ammi-
nistrazione comunale con in testa il
Sindaco Stefano Corsi.

Proprio il Sindaco di Segni, infat-
ti, all’indomani della sua elezione,
come prima “uscita ufficiale”, volle
far visita a quella comunità che ieri
in qualche modo ha ritenuto di ricam-
biare...

La delegazione di Sant’Eusanio,

guidata dal Sindaco Giovanni Berar-
dinangelo, era composta da un cen-
tinaio di persone (i santeusaniesi
sono in tutto 443) le quali hanno
avuto modo di trascorrere una gior-
nata diversa dal solito, lontano da ciò
che resta di un paese antico martoria-
to dal sisma.

In mattinata le guide del Museo
Archeologico hanno accompagnato
la delegazione in una piacevole visi-
ta guidata alle bellissime attrazioni
turistiche di Segni, dalle mura ciclo-
piche, alla Cattedrale, al panorama di
Pianillo...

Dopo il pranzo l’intera delegazio-
ne si è spostata presso gli impianti
sportivi dove era in corso di svolgi-
mento la giornata finale della mani-
festazione “Sport sotto le stelle 2009”.

In quella sede il Sindaco di San-
t’Eusanio Forconese Giovanni Berar-
dinangelo ha voluto ringraziare Segni
per l’ospitalità.

«Avevamo bisogno di una giorna-
ta di evasione - ha affermato il Sinda-
co di Sant’Eusanio - e l’ospitalità
che abbiamo ricevuto oggi è stata
assolutamente eccezionale. La visi-
ta è stata piacevolissima e la giorna-
ta è strascorsa fin troppo veloce-
mente... 

E’questa l’occasione - ha aggiun-
to commosso - per ringraziare la
Protezione Civile di Segni ed i suoi
uomini di tutto quanto hanno fatto per
la nostra comunità. Sono cose che non
possono essere dimenticate. Ringra-
zio il Sindaco Corsi per l’ospitalità e,
attraverso lui, l’intera comunità
segnina alla quale ci sentiamo ovvia-
mente molto legati...».

Una giornata vissuta in maniera
molto intensa da tutti coloro che vi
hanno partecipato ed anche il Sinda-
co di Segni Stefano Corsi è rimasto
molto impressionato da tipo di lega-
me che può nascere da eventi simili.

«Ci sono stati momenti di forte
emozione - ha detto Corsi - e per
qualcuno degli ospiti la giornata di ieri
è stata davvero la prima occasione di
allontanare la mente dalle tristi vicen-
de che hanno sconvolto una intera
regione. Ci auguriamo di aver dato,
come amministrazione comunale,
un contributo a corroborare lo spiri-
to dei santeusaniesi che ci hanno
fatto visita, mentre siamo certi che la
nostra Protezione Civile continuerà
a collaborare con quella comunità in
questa difficile fase in attesa della rico-
struzione».

Giulio Iannone

tivi in località Valle sette due -
Modifica delle norme tecniche
di  attuazione.  

7. Variazioni ed integrazio-
ni al Regolamento Edilizio
Comunale vigente, ai sensi
della L.R.;  27.05.2008, N. 6 e
del D.Lgs. 30.05.2008, n. 115.
Modifica Capo III: “Commis-
sione  Edilizia e determina-
zione del Sindaco”. Adozione
definitiva. 

8. Approvazione nuova
disciplina per la realizzazione
di parcheggi, con particolare
riguardo ai  parcheggi “perti-
nenziali” -  art. 9 Legge
122/1989;  

9. Approvazione Piano Indu-
striale STU - Variazione di
Bilancio; 

10. Approvazione progetto
preliminare per la realizza-
zione dell’impianto di Trat-
tamento  Meccanico Biolo-
gico presso la discarica comu-
nale di Colle Fagiolara, in
variante al vigente  P.R.G.; 

11. Patto Territoriale delle
Colline Romane - Sportello
Unico per le attività produtti-
ve. Realizzazione cambio
destinazione d’uso di un edi-
ficio da adibire a Ristorante, in
località  Quarticciolo di Piom-
binara;

12. Patto Territoriale delle
Colline Romane - Avviso Pub-
blico 10 luglio 2007. Proposta
presentata dalla ditta Varigra-
fica Cappa S.r.l. per  amplia-
mento e ristrutturazione della
Tipografica esistente in Via
Consolare Latina. 

Esame progetto ai fini della
fattibilità. 

A. C. S.

COLLEFERRO - Dai respon-
sabili di zona della FP CGILdei
Castelli-Pomezia-Colleferro
riceviamo e pubblichiamo il
seguente comunicato stampa
riguardante la nota vertenza
dei lavoratori del Consorzio
Gaia.

“Si comunica - si legge nella
nota sindacale - che negli ulti-
mi giorni la situazione sulla
vertenza Gaia ha subìto un
evolversi di  accadimenti, così
riassunti: le iniziative prodotte
la settimana precedente e l’at-
tuale,  tra le quali le numerose
assemblee, l’informazione ai
lavoratori, ai comuni circa la
situazione di precarietà in cui
versano i lavoratori anche di
incertezze retributive, nonché
le proteste  effettuate presso
tutti i centri operativi di Gaia,
hanno avuto il risultato positi-
vo di sensibilizzare l’opinione
pubblica e quindi i cittadini,
circa le responsabilità che i
comuni, attualmente clienti di
Gaia e coloro che sono usciti dal
Consorzio, ad oggi hanno pro-
dotto tantissimi danni all’Azien-
da e alla collettività in genera-
le”. 

“Ciò - prosegue il comunica-
to dei responsabili della Fp
Cgil - ci ha consentito di rag-
giungere gli obiettivi che insie-
me avevamo condiviso, quel-

li  di sbloccare una situazione
economica, seppur minima,
sufficiente a poter, seppur in
ritardo, retribuire lo stipendio
di Giugno e in queste ore la 14°
mensilità; inoltre, lo sciopero
programmato per il 13 Luglio
p.v. ha fatto si che la Regione
Lazio, il giorno 8 Luglio u.s., ha
convocato tutti i sindaci in
ritardo con i pagamenti, le
OO.SS. e la Provincia di Roma

invitando tutti coloro presenti
ad un’assunzione di respon-
sabilità che portasse in manie-
ra celere ad un cambiamento di
atteggiamento e quindi, di far
fronte agli impegni economici
che hanno nei confronti del-
l’Azienda circa il pagamento dei
corrispettivi di servizio...”

“La stessa Regione Lazio,
rappresentata dal vicepresi-
dente Montino - dice ancora il

comunicato -  si è impegnata a
ricevere tutti i sindaci al fine di
verificare percorsi condivisi
e procedere a versanti di somme
dovute. Inoltre ha rappresenta-
to ai sindaci presenti di poter-
si far carico ad anticipare
somme, dovute dai comuni al
Gaia, in conto a finanziamen-
ti e/o contributi, assegnati ai
comuni, direttamente al Con-
sorzio per poter consentire la

ripresa di tutte le attività del-
l’Azienda attualmente in diffi-
coltà per mancanza di liquidi-
tà. Già nella giornata dell’altro
giorno si sono incontrati alcu-
ni sindaci al fine di verificare il
percorso come sopra  riporta-
to...”.

“...Riteniamo ad oggi - si
conclude nel comunicato -  di
dover ulteriormente dimostra-
re  grande senso di responsabi-
lità nei confronti dei cittadini
direttamente fruitori di servizi,
nonché alla stessa Azienda
Gaia  che tutti noi contribuiamo,
per quanto ci è consentito,  a
tenere in piedi con il nostro
lavoro quotidiano anche con
sacrifici, un’Azienda insostitui-
bile nella gestione dei servizi di
igiene ambientale. Pertanto,
siamo nelle condizioni di dover
sospendere lo sciopero previsto
per il 13 Luglio.

Ciò non significa rinunciare
a rivendicare diritti e salari,
siamo impegnati tutti a verifi-
care gli esiti, di cui agli impe-
gni assunti dalla Regione, e
qualora già in prossimità della
scadenza della retribuzione del
mese di Luglio, dovessimo
ravvisare ritardi e impedimen-
ti circa le retribuzioni, riprende-
remo inevitabilmente lo stato di
agitazione di tutti i lavoratori e
ciò che ne consegue”. 

Una manifestazione dei lavoratori del Consorzio Gaia

Un’immagine del terremoto a Sant’Eusanio e, a destra, il sindaco di Segni Stefano Corsi (foto Photo Color - Segni)

Remo Paniccia


